

L'actu du jour

Tes 3 infos de la semaine : des bébés phoques, du rock métal, et une piscine olympique

Ça s'est passé entre le 30 mars et le 4 avril : des bébés phoques ont retrouvé l'Océan. Un célèbre festival de hard-rock organise un concert pour les enfants. Le Président inaugure la plus grande piscine de France.



Sur cette image, tu vois de gauche à droite : des phoques de la même espèce que ceux qui ont été sauvés, le chanteur Aldebert et la piscine de Saint Denis qui vient d'être inaugurée.

Deux bébés phoques lâchés dans l'Océan



Mardi 2 avril, deux jeunes phoques ont été relâchés sur une plage des Landes, dans l'ouest de la France. Ils ont un peu hésité avant de se diriger vers l'Océan, puis se sont lancés dans les vagues. Ces deux phoques gris sont des rescapés. Ils ont été trouvés cet hiver, échoués sur une plage, maigres et blessés. Les soigneurs de l'aquarium de Biarritz se sont occupés d'eux. Ils ont soigné leurs plaies, les ont bien nourris. **Baptisés Garfield et Gargamel, ils dépassent maintenant chacun les 30 kilos?!**



Il était temps de leur rendre la liberté: ils sont assez grands pour nager vers le nord et retrouver une colonie de phoques en Bretagne ou en Angleterre?!

Le Hellfest Kids, un festival de métal pour les enfants



Le Hellfest, c'est un célèbre **festival de musique extrême** organisé plutôt pour les adultes et interdit en dessous de 6 ans. Mercredi, ses organisateurs ont annoncé qu'ils préparaient un concert spécial pour les enfants de CP de la ville de Clisson, la ville qui accueille le festival. Cela peut paraître surprenant, car le rock métal n'a rien à voir avec des chansons et des comptines?! Et surtout, c'est une musique si forte qu'elle peut affaiblir l'audition. Mais les parents peuvent être rassurés: **le niveau sonore sera réglé pour ne pas abîmer les oreilles**. Au programme, un chanteur pour enfants passionnés de rock métal, Aldebert, ou plutôt Helldebert?:

La piscine olympique inaugurée

Judi4avril, le président de la République, Emmanuel Macron, a inauguré le **Centre aquatique olympique (CAO), à Saint-Denis**, tout près du Stade de France, au nord de Paris. **C'est la plus grande piscine de France?!** Cet été, elle accueillera les épreuves olympiques de plongeon, de natation artistique et de water-polo. Après les Jeux olympiques, l'immense bâtiment sera à nouveau en travaux. Il faudra démonter certains aménagements olympiques pour laisser la place à d'autres bassins. Cela permettra à de nombreux écoliers d'y apprendre à nager. Jusqu'à présent, le département de Seine-Saint-Denis n'avait pas suffisamment de piscines pour proposer des

séances de natation à toutes les écoles.



Retrouve ce poster dans l'hebdo 1jour1actu n° 430.

Si tu es abonné au journal papier **1jour1actu**, retrouve **7 infos amusantes, étonnantes ou passionnantes** sur les J.O. dans le n°430, qui sortira le 12 avril.

Et toi, quelles sont les infos que tu retiens de cette semaine ? Dis-le nous en commentaire !

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](https://www.1jour1actu.com)